

ABSTRAK

ANIS ALVIE PRATAMI 2020, " *Analisis Strategi Pemasaran Toko Pakaian Gaul Collection di Pamekasan* " Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing HM. Bashri Asy'ari, MA

Kata kunci : *Strategi Pemasaran, Etika Bisnis Islam*

Strategi Pemasaran adalah cara yang dilakukan perusahaan dalam memasarkan produk atau jasa untuk menarik minat konsumen sehingga produk atau jasa tersebut laku dan terjual.

Etika bisnis islam didasarkan pada moralitas islam yang diterjemahkan secara logis dan rasional. Semua di lakukan untuk kepentingan menjalankan roda bisnis secara muslim, demi memaksimalkan maslahat ekonominya, Islam sebagai agama " rahmat li al-amin" mengajarkan agar manusia tetap menjunjung tinggi nilai-nilai etika dalam segala aktivitas kehidupan yang berbasiskan Al-qur'an dan Hadis. Maka yang menjadi fokus dalam penelitian ini adalah: *Pertama*, Bagaimana Strategi Pemasaran yang di terapkan Toko Pakaian Gaul Collection di Pamekasan dalam mempertahankan persaingan produk. *Kedua*, Apakah Pemasaran pada Toko Gaul Collection sudah sesuai dengan prinsip syariah.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif, yang dalam hal ini menggunakan tiga teknik pengumpulan data observasi, teknik wawancara, dan teknik dokumentasi. Setelah semua data telah berhasil disimpulkan, maka penulis menjelaskan secara rinci dan sistematis sehingga dapat tergambar secara utuh dan dapat dipahami secara jelas kesimpulan akhirnya.

Dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti, menunjukkan bahwa: *Pertama*, Strategi Pemasaran Toko Pakaian Gaul Collection di Pamekasan strategi pemasaran dilakukan dengan sangat sederhana toko tersebut berkembang sampai sekarang dengan adanya jaringan pembeli yang sudah percaya atau dari orang ke orang yang sudah terbiasa membeli produk pakaian toko Gaul dan sudah tahu kualitas produk dari toko Gaul. *Kedua*, Pemasaran Toko Pakaian Gaul Collection di Pamekasan telah menerapkan nilai kejujuran, saling menghormati, dan tidak ada unsur penipuan di dalamnya sehingga sudah sesuai dengan syariah.